



SCHUL BEDARF

Ein wichtiger Bestandteil von Forschungsarbeit sind die Weiterbildung und der Austausch mit Wissenschaftlern anderer Einrichtungen. Zu diesem Zweck führen wir am IKTR jedes Jahr ein Forschungskolloquium zum Thema „Biozide und antimikrobielle Beschichtungslösungen“ durch. Teilnehmer sind Forschungskollegen aus anderen Instituten und Anwender aus der Industrie. So vernetzen wir uns mit Akteuren aus verschiedenen Bereichen und

unterstützen die Anwendung der Forschungsergebnisse. Als Institut bieten wir Schulungen für Mitarbeiter in Industriebetrieben zu verschiedenen Themen der Kunststofftechnik und Kunststoffanalytik an. Die Theorie vertiefen wir durch praktische Arbeiten direkt am Gerät. Oft arbeiten wir dabei direkt mit den Herstellern von modernen Messgeräten zusammen.



Institut für Kunststofftechnologie und -recycling e.V.
06369 Südliches Anhalt OT Weißandt-Gölzau
www.iktr-online.de - info@iktr-online.de



Mitglied der

ZUSE-GEMEINSCHAFT